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 Maior participação em feiras e exposições externas (como 
em shopping, praças, eventos); 

 Realizar palestras e cursos em escolas e pré-vestibulares; 
 Utilizar as Mídias Sociais para divulgação; 
 Divulgar os projetos realizados para empresas e 

comunidade através da mídia; 
 Priorizar obras do Campus da Curva do Arroz; 
 Investir em mídia (TV, Rádio, Outdoor); 
 Organizar eventos abertos à comunidade; 
 Mostrar situação dos egressos; 
 Esclarecer a divisão das engenharias; 
 Melhorar posicionamento na busca do google; 
 Diversificar as áreas dos cursos disponibilizados; 
 Realizar trabalhos Voluntários. 



Sugiro que a UFSC Joinville se envolva nas feiras 
que a cidade promove. Sempre vejo a  Sociesc 
nas feiras, por que a UFSC não se apresenta 
também?  

Entrevistas em jornais sobre os projetos aqui desenvolvidos como as equipes de 
competição. Muitas equipes abrem mão das férias para trabalhar nos projetos, 
cobrem os custos com o próprio bolso e a comunidade não sabe o que estamos 
fazendo com o dinheiro publico investidos na universidade, além do fato que uma 
divulgação dos projetos facilita o trabalho de procurar patrocínio. 

Investir cada vez mais em divulgação e esclarecimento da 
divisão dos cursos. Mas acredito que com a implantação da 
nova grade, já faça uma grande mudança. 

As sugestões, bem visíveis, são a ampliação da divulgação para turmas do 2º a 
3º ano do ensino médio da região, divulgação nas mídias impressas e visuais da 
cidade, elaborar bons projetos que sejam implementados na região 
e demonstrem a credibilidade do campus. 



Acredito que a comunicação está boa. A Universidade deve ser conhecida não 
pela comunicação e sim pela comunidade que reconhece a UFSC como uma 
boa Universidade. Se a UFSC focar em formar bons profissionais estará 
contribuindo a boa fama, não precisa de comunicação. Os bons estudantes que 
tem vontade de estudar de verdade pesquisará a UFSC e fará o vestibular de 
qualquer forma pela qualidade e não pela comunicação. 

Oferecer mais cursos no Campus de Joinville. 
Creio que só oferecer engenharias não beneficia a 
ampliação do conhecimento do Campus. 

Maior interação do campus com projetos de mobilidade do 
município, quem mais responsável pelo bem estar da cidade 
do que os futuros engenheiros da mobilidade? 
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